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7月4日收盘，银行板块有8家银行上涨，28家银行下跌，6家银行平盘。在76个行
业板块中，银行排名第57，养殖业、医疗服务、农产品加工领涨，半导体及元件、
景点及旅游、汽车整车领跌。上证涨0.53%，深证涨1.29%，创业板涨1.9%，银行
板块下跌0.36%，以922.92点收盘。

开盘即下跌，午后虽一度有所起色，但奈何空头力度过强，不足以让指数冲出水面
以上。2132万的成交量倒是比上周五的1708万成交量要高出不少，但成交活力依
然不算强。

周末老有人问我南京银行“暴雷”了，后续会怎么走。听完之后，我是有点诧异的
，南京银行不就是行长辞职了吗？怎么就“暴雷”了？“暴雷”这个词是非常严重
的情况，可不能乱用啊！

大家回想一下，以前“暴雷”都是放在什么事件上的？

我最早听到“暴雷”这个词是当年P2P平台出问题的时候，很多人的钱都赎不回来
。后来逐渐听说哪家信托公司“暴雷”，理财泡汤。再往后就是哪家房地产企业“
暴雷”，债券“暴雷”，无法交房，最终烂尾。最近一次听说“暴雷”还是河南的
几家村镇银行让许多“储户”无法提现。

上述种种“暴雷”都有一个共同点，那就是企业出现了较为致命的问题，许多人作
为企业生产经营中的一环遭受了巨大的损失。

那么请问，南京银行出了什么致命的问题呢？它让生产经营中的哪一环节遭受了巨
大损失呢？储户的钱安然无恙，存取自由。

网上有很多看热闹不嫌事儿大的人，添油加醋，将子虚乌有的事情编得好像真有那
么回事儿一样。可最终不还是被南京银行辟谣，被警方通报？谣言止于智者。

南京银行可能有这样或那样的问题，行长的突然辞职，扑朔迷离，但以南京银行最
新预告半年度业绩快报的来看，它还是一家非常优秀的上市银行，银行的基本面并
未发生变化。

业绩快报上显示今年1-6月，营业收入为235.32亿元，较2021年同期增幅16.28%
；净利润99.96亿，较2021年同期增幅19.2%。
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由于其它银行都还没有公布半年报或是业绩快报，我们无从了解南京银行业绩的横
向对比结果。不过，一般来说，如果营业收入和净利润的增幅能够超过两位数，那
么它的盈利能力就可以算作是比较不错的。南京银行超过15%的营收增幅和近20%
的净利润增幅自然可以算作是优异的成绩了。

南京银行的不良贷款率为0.9%，较去年同期下降1个百分点。不仅是不良贷率有所
下降，最难能可贵的是南京银行多项不良指标都有所下降。比如关注类贷款占比从
1.22%下降到了0.83%，逾期贷款占比从1.26%下降到了1.18%。

有人可能会说，业绩快报都未经过审计，可信度一般！

当然，不可否认的是，银行的五级分类有自己调整的空间，关注类贷款下调，可能
是调整的缘故；另外许多银行都可以为客户办理无还本续贷，降低逾期发生的概率
。不过我相信南京银行是不会在这个节骨眼上对数据乱来的。

业绩快报上的业绩数据如果不真实，或者有可以隐瞒的情况出现，那南京银行一定
会遭到反噬的。当半年报业绩公布时，一定会有机构或个人对比快报和年报。

投资投的是预期，只要年报数据差于快报一点点，哪怕依然是很不错的业绩，投资
者依然会不买账的，股价依然会下跌。

事实上，南京银行身处经济发达的长三角地区，当地企业对金融的需求还是非常旺
盛的。南京银行的业绩有理由得到快速发展。

再退一万步讲，5月份南京银行大股东法国巴黎银行增持了1.83亿股，持股比例从1
4.04%到16.33%，那么南京银行如果真有问题，法国巴黎银行不会傻到继续增持啊
！

最后总结一下，南京银行没有“暴雷”，建议投资者不信谣，不传谣。这就是一个
更换行长的事件，本质上和宁波银行行长、招商银行行长更换是一类情况，随着宁
波银行和招商银行的股价继续得到修复，我相信，南京银行也不会一直沉沦下去。

我是专门研究银行，喜欢讲干货的银行研究僧，关注我，咱们一起学习探讨，如果
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你觉得我说得对你有帮助，真诚希望你点开屏幕右上方的三个点，给我小小地打赏
一笔！你的支持，是我更新的动力。
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